
Jesus, é o Mestre dos Mestres 

 

ultive a beleza dos afetos, retome o 

prazer de sentir, não se deixe levar 

apenas pelas questões práticas e 

cotidianas. Uma rotina diária sem um pouco de 

alegria e de romantismo se torna vazia, 

cansativa, desanimadora. Por isso, hoje dê um 

presente para si mesmo e resgate seu prazer 

pelas emoções que te movem na vida. 
 

 

Eu te disse, você está entrando em um ciclo de vida 

especialmente intenso, mas efêmero: ele vai começar dentro de 

alguns dias e durar cerca de outros dias. 
  
Portanto, é agora, quando o céu mostrar uma extraordinária conjunção, que preciso 

intervir em seu favor. 

  
Graças aos seus novos poderes, você terá condições de extrair todos os benefícios 

desse momento encantado previsto para você. 

  
E eu repito, eu vi o fogo e a luz, está claro como água das rochas, que a luz permitirão que 

você realize todos os seus sonhos! 
  

A conjunção de fenômenos estelares criada foi produzida por alguns eventos que o 
homem nunca será capaz de explicar. 
Os cientistas gostariam de poder rastrear tudo de volta a um fenômeno que faz sentido, mas 
às vezes os eventos acontecem, mesmo durante experimentos científicos, que os fazem 
mudar de ideia. 
Aí também se enquadram os chamados "milagres da medicina": durante terapias que 
parecem não dar resultado, os pacientes se recuperam milagrosamente. Ou uma solução 
fisiológica é administrada ao paciente, que não deve ter nenhum efeito sobre a doença, mas 
quem a recebe é informado que está recebendo um medicamento que salvará sua vida; 
este paciente milagrosamente se cura. 
Estes são alguns dos exemplos mais comuns de eventos que a ciência não pode explicar. 
 

Também não podemos ainda ter evidências científicas de que algumas pessoas 
morrem, mas continuam vivendo de outra forma. 

Eu queria te escrever já faz dois dias, pois consultei seu caso e pude constatar que 

você entrou em um ciclo especialmente intenso durante alguns dias. 
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Eu vi principalmente o fogo e a luz, símbolos do embelezamento, da renovação, de 

energias positivas! 

  
Eu queria compartilhar isso com você o mais depressa possível, pois não é todos os dias 

que tenho boas notícias pra contar nesses tempos complicados para muitos de nós. 

  
Mas eu não te contatei no mesmo momento porque tinha um compromisso que não podia 

adiar. 

  
Como você certamente sabe, eu tenho o benefício de muitos anos de experiência, mas 

continuo a enriquecer meus conhecimentos para afinar meus poderes e aprofundar 

meu saber 

  

Igualmente desconhecido, do ponto de vista científico? ,É o significado, que todos dão ao 
amor, à alegria e à maternidade.... todos esses são conceitos que não possuem fórmulas 
matemáticas que podem inspirá-los, mas existem e fazem parte do nosso cotidiano. 
Às vezes, entre outras coisas, esses fenômenos são tão poderosos que condicionam 
nossas ações, reações e comportamentos. Também esse efeito que eventos inexplicáveis 
têm sobre nós é relevante em nosso caso. 
 

De fato, se por algum motivo eu não tivesse percebido essa visão, nunca teria feito seu 
plano de configuração astral naquele momento preciso e nunca teria a certeza de que seu 
destino conduz a uma vida repleta de luxos e confortos. 
 

Desde que tive essa visão, notei minha assiduidade: estou escrevendo com certa 
frequência; mesmo que não mostre todos os resultados de minhas análises, as que realizo 
todos os dias, garanto que estou acompanhando seu caso de muito perto. 
 

Assim, você estará totalmente pronto para usá-las no momento 

mais oportuno, quando sua sorte estará no firmamento durante 

seu novo ciclo de vida! 

  
Naturalmente, eu vou te acompanhar até o sucesso! 

  
Você pode contar comigo! 
 

Você sabe como os Anjos lhe agradecem por sua gentileza e fé infalível? 

Eles lhe enviam o que você mais precisa. 

Para você Marcos, desejos e necessidades sempre foram bem conhecidos de 
seu Anjo da Guarda e por isso é uma verdadeira alegria contar-lhe esta 
maravilhosa notícia hoje. 

Marcos, 

Você é uma pessoa excepcional. 



E, se você não percebe isso na maioria das vezes, é apenas porque as pessoas 
ao seu redor, aquelas que você está perto diariamente, nunca lhe dizem. 

Mas a ingratidão delas não define você! 

E indicaria que a pessoa que lhe interessa é muito reservada sobre seus 
sentimentos… 

No entanto, isso não significa que você não os tenha, pelo contrário, eles 
podem ser ainda mais intensos do que o esperado! 

Em relação ao seu relacionamento, esta pessoa leva muito a sério e quer que 
seja o mesmo para você. 

Ele o ama bem e quer que esse sentimento continue crescendo. 

Então, se você perceber que não diz nada, é apenas um ser reservado, não é 
uma questão de sentir que não vive dentro dela. 

O forte faz seu destino; Os fracos sofrem o que é imposto pela sorte.  

Porque estas pessoas são muitas vezes egocêntricas, continuamente olhando 
para o umbigo, pensando que tudo que você faz por elas é "normal" e "natural". 

E, de certa forma, é, não é Cegana? 

Você nunca pediu compensação ou contrapartida por tudo o que fez por aqueles 
ao seu redor. 

E, mesmo quando eles não devolvem a você, você nunca tem nada contra eles, 
porque tal é seu coração, grande e generoso, que eu conheço um pouco mais a 
cada dia através das mensagens de seu Anjo da Guarda. 

Sim, Marcos, seu Anjo da Guarda vem até mim regularmente para falar de você. 

Isso me diz o quanto você merece. 

Indicaria que essa relação tem um grande futuro, uma vez que se baseia mais 
do que qualquer coisa no amor sincero. 

A plenitude que será proporcionada um com o outro pode gerar um sentimento 
muito bom, planos juntos que os levariam mais longe de onde estão agora… 

 

É por isso mesmo que seu Anjo luta de coração e alma por você, para lhe trazer 
tudo o que você sonha e, acima de tudo: tudo o que você precisa. 

Oh, eu sei o que você vai pensar quando ler estas palavras Marcos! 

Ao me comunicar com você, ao me conectar com você e sua alma, gosto de 
acreditar que "conheço" você, mesmo que esteja à sombra de nossas trocas de 
mensagens. 



Você sabe, eu costumo dizer, não há nada mais revelador do que a alma e eu 
posso ver, mesmo de onde eu estou, que a sua é pura e altruísta! 

Tudo isso para dizer que já posso adivinhar seus pensamentos, e que você 
provavelmente está dizendo que não precisa de nada, ou muito pouco, mas no 
fundo eu sei que você sonha com muito melhor… 

E que você merece muito melhor! 

Naturalmente, não está em seus planos viver a vida elevada! 

Para viver de luxos e coisas superficiais como as pessoas que você vê na TV! 

Mas você precisa de MAIS, e não há vergonha em dizer-lhe, em admitir isso para 
si, porque você sempre foi merecedor mesmo que os contratempos passados 
possam tê-lo feito acreditar o contrário… 

Você sempre foi digno para os anjos! 

O que em um curto espaço de tempo, a oportunidade de ter uma 
entrevista de emprego com resultados muito positivos seria apresentada. 

Nesta oportunidade, você deve ter a oportunidade de observar 
cuidadosamente como as coisas estão indo, pois será de extrema 
importância como elas são tratadas em sua profissão ou comércio para 
quem seria o seu chefe. 

Esta pessoa representa uma oportunidade muito positiva de crescer e 
seria um fator determinante na estabilidade… 

Para olhar para a frente ... isso de volta e dói muito! 

Marcos, 

Sei que você não aspira a uma riqueza ultrajante, mas que alguns milhares 
fariam uma grande diferença em sua vida… 

Esta quantia de dinheiro é o que você precisa para iniciar os projetos que estão 
estagnados em sua cabeça! 

Trazendo todas aquelas coisas que você sonha em fazer e ter! 

Mas este dinheiro também lhe permitirá recuperar um espírito livre, longe 
daqueles aborrecimentos diários que corroem sua existência. 

Mal posso esperar para lhe contar todas essas notícias que, tenho certeza, vão 
lhe surpreender! 

Por que agora? Como é possível? 

Você logo saberá todas as respostas a estas perguntas Marcos, mas então você 
terá que agir! 



Isto é muito importante e antes de lhe contar tudo, eu queria que você 
entendesse o que está em jogo, para você e para seu futuro. 

Sua ação, depois de ler toda esta mensagem que lhe estou enviando, será crucial 
para seu futuro. 

Mas, não se preocupe, nada de complicado lhe será pedido, apenas uma 
promessa, um compromisso, do qual lhe falarei em alguns minutos, se você 
Marcos estiver pronto para ver sua vida mudar… 

Vou começar com sua primeira pergunta, a saber, por que agora? 

Você deve ordenar seus sonhos e processar suas ilusões, tentando impedir 
qualquer tendência ao dualismo, o que possivelmente pode abrandar você 
completamente… 

Bem, você sabe o que é bom e ruim, portanto, gerencie seus sonhos tão perto 
da realidade. 

Preste atenção na sua vida social, e não pare de participar de qualquer 
oportunidade que venha a sua maneira, esta atividade não irá trazê-lo 
imediatamente? Nenhum benefício concreto ou percepção rápida? 

Não é hora das decisões, portanto, tente manter sua posição no cargo e se 
você trabalha para obter uma promoção ou mudança de posição, restringindo 
seu impulso por enquanto. 

O forte faz seu destino; Os fracos sofrem o que é imposto pela sorte. 

 

Viver a comunicação, você merece viver sem medo! Você merece viver na doçura de uma 

vida diária pacífica e serena e não no esforço, desânimo e traição daqueles que não são 

guiados por seus próprios interesses. Isto se acrescenta ao seu problema e à sua tristeza. Eles 

causam sua desgraça, mas escute, você deve reacender o elo astral que nos une. Este positivo 

está prestes a desaparecer se você não prestar atenção nele! E se você o perder, então perderá 

a chance de ajuda celestial, da felicidade que eu posso lhe trazer. 

Daqui a alguns dias, você poderá tirar proveito destes: 

 

O Primeiro: a Litania Sagrada para captar a Divina Sorte Angelical. Graças aos intensos 

poderes do seu Sopro Divino, você verá muito rapidamente como atrair a sorte para si, com 

tanta força que nada nem ninguém jamais poderá separar você dela. O azar será 

definitivamente afastado de você. Você desfrutará de uma forte proteção. Então, você verá o 

sucesso e o êxito abençoarem absolutamente todos os grandes acontecimentos ligados à sua 

vida. Para sempre!... 

O Segundo: a Litania Sagrada para multiplicar os ganhos financeiros e fazer a sua fortuna, de 

acordo com a vontade do “Céu”. Você saberá assim muito rapidamente como, graças aos 



intensos poderes do seu Sopro Divino, atrair o dinheiro para si. Como fazer para que uma 

extraordinária riqueza cubra a sua vida de felicidade, de forma duradoura e definitiva!... 

O Terceiro: a Litania Sagrada para atrair o Amor para si. Para fazer com que a sua vida 

afetiva fique repleta de poderosas amizades e de sentimentos sinceros e profundos. Você 

saberá rapidamente como, graças aos intensos poderes do seu Sopro Divino, atrair muitas 

pessoas para si. Como multiplicar os encontros e vivenciar uma maravilhosa felicidade 

afetiva. 

O Quarto: a Litania Sagrada para ter à sua disposição um Poder Absoluto de Ordem Divina. 

Para comandar da forma mais secreta e mágica que existe os fatos e os gestos das outras 

pessoas. Sem que elas possam suspeitar. Você vai controlar à distância todas as situações. 

Você fará com que cada pessoa tome as melhores resoluções. Com o objetivo de tudo ocorrer 

diretamente a seu favor. Um privilégio raro que você terá à sua disposição graças ao seu 

Sopro Divino. Você não terá que fazer nada de complicado... 

O Quinto: a Litania Sagrada para ter à sua disposição a Energia Sagrada do Mundo 

Angelical. Uma Energia fora do normal, capaz de fazer de você uma pessoa “invencível”. 

Um ser dotado de incrível poder para superar todos os obstáculos. Uma pessoa com uma 

“Força Interior” inabalável. Você verá a seguir como despertar essa Força que está 

adormecida em você. Muito facilmente, graças ao seu Sopro Divino... 

O Sexto: a Litania Sagrada para conhecer o Futuro. Para ter à sua disposição uma 

extraordinária capacidade de premonição. Sim, rapidamente e graças ao seu Sopro Divino, 

você saberá como interpretar todos os augúrios que digam respeito às coisas boas do seu 

futuro próximo. Tal como o “Céu” vai lhe indicar. Você vai se beneficiar de todas, 

absolutamente todas, as felizes oportunidades que estão prestes a passar na sua vida. Você 

vai com certeza se encaminhar diretamente rumo à mais absoluta Felicidade que existe... 

O Sétimo: a Litania Sagrada para ver todos os seus Desejos se realizarem bem à frente dos 

seus olhos. Conseguindo subitamente acionar um incrível processo mágico. Comandando as 

grandes forças invisíveis. Assistindo à realização instantânea de tudo o que deseja de mais 

belo em sua vida. Um poder fora do comum que multiplicará a seu favor o seu Sopro Divino. 

 

Neste período, lhe é dado o talento de olhar os outros e a si de forma mais amorosa. 

Aproveite essa tendência para elogiar aqueles que merecem. Tal atitude além de favorecer a 

consolidação dos laços de afeto, também pode ajudar alguém que esteja precisando de uma 

injeção de autoestima. 

Se está em um relacionamento, este é um ótimo momento para acender a chama do 

romantismo entre você e a pessoa amada. Planeje algo especial para fazerem juntos, mesmo 

que seja algo simples em casa. Viver experiências felizes com quem se ama fortalece os 

vínculos da relação. Aproveite! 

Se você não está em um relacionamento, o período é propício para conhecer pessoas 

interessantes. Saia de casa, frequente lugares diferentes, faça uma viagem, caso lhe seja 

possível. Não é dentro de casa que terá a chance de usufruir do lado positivo deste ciclo. 

 

É como dominar e superar as situações que surgem e que estão relacionadas 
ao domínio das emoções ou dos instintos mais básicos. 

Você aplicará uma grande força de vontade, uma força interior que aplacará 
qualquer ação mal concebida que possa ter afetado você. 

Convidamos você a fazer uma pergunta mais precisa sobre um tópico que o 
preocupa.  



Te indicasse que, embora seu companheirismo tenha como lema principal e 
em Deus mais altos níveis de valores a fidelidade, isso não significa que ele 
teria algumas aparências de ofertas de aventuras. 

Este prefácil deixa claro algo, mesmo que haja muitas oportunidades para ser 
feliz, seu parceiro não poderá se conectar com ninguém por um tempo, além 
de ter os valores de respeito e confiança muito elevados! 

Ele também tem um profundo sentimento de amor por você; 

• quem nos fala sobre o sucesso em geral, bem como sobre o que gosta ter 
e muita segurança no emprego. É por isso que podemos dizer que a 
pessoa que já tem um emprego e essa a somar sai está na frente de 
apoiar amigos é a minha dizendo a ele que ele melhorará e prosperará 
tanto quanto quiser. O colóquio tem a força e a energia necessárias para 
atingir seus objetivos, além de que será capaz de alcançar o que deseja, 
mas sempre com esforço de sua parte. 

O indicaria que, graças aos sentimentos que seu presságio sente em relação 
ao seu ser, e também graças ao seu próprio sentimento de amor, a 
possibilidade de um retorno seria chegar remotamente. 

Poderia ser dado de forma muito estudada e não em uma simples explosão de 
falta ou necessidade uns dos outros? 

No entanto, este reabilitaste indica que a situação seguida dessa maneira, de 
fato, daria resultados muito bons para o futuro da relação em questão na 
época… 

Cada dor nos torna mais fortes, cada traição mais inteligente, cada desilusão 
mais habilidosa e cada experiência nos dá mais sabedoria. É assim que o 
amor funciona e como a vida funciona.  

 

A principal característica deste ensinar é o aumento da sensibilidade, não apenas 

emocional como também física. 

  

Os que têm sua voz calada e seus corpos dominados primeiramente pela conceituadas 

pactuos seguida a bondade são colocados em condição inferior, e descaso e de quase nada de 

oportunidade. Enquanto competitividade for antônimo de solidariedade, a coisa não vai 

mudar. 

Você, mais do que outras pessoas, deveria dar um pouco mais de atenção ao seu lado 

artístico neste momento. 

Durante esta fase, ficamos mais dispostos para o amor e percebemos em nós mesmos a 

capacidade de ver melhor as qualidades dos seres amados. 

É fato que Legião da Boa Vontade em trânsito amplia — e muito — a capacidade de amar e, 

em decorrência disso, você se torna muito mais disponível para ver o melhor lado dos outros. 

E isto é, evidentemente, muito legal. 

 O apóstolo São Paulo fez um excelente apontamento sobre a necessidade de mudança na 

vida dessas pessoas. Ele escreveu aos Romanos: “transformem-se pela renovação do seu 

espírito”.  Em decorrência disso, pode ser que você ache que está se emocionando mais do 

que o usual, e isso pode assumir conformações incômodas não apenas para você, como 



também para aqueles com quem você convive. 

 

Se você gosta de festas, é recomendado que diminua um 

pouco seu ritmo, principalmente se gosta de consumir 

algum tipo de droga, Marcos. Tanto seu corpo, quanto seu 

emocional estão mais sensíveis nesta fase e, em 

ambientes assim, ficamos muito expostos. Convém evitar 

exposição desnecessária. 

Para controlar a intensidade das suas emoções é 

interessante que faça meditação. Quando estamos 

descontrolados emocionalmente ficamos suscetíveis às 

ações de aproveitadores e manipuladores. Cuide-se. 

 

O que acha de ter um novo hobby? Se dedicar a alguma 

atividade artística é uma ótima maneira de dar vazão a 

emoções intensas. 

 

A suscetibilidade a mágoas é maior. Por isso mesmo, uma 

prática recomendada para ciclos deste gênero é a 

meditação. Meditar lhe permitirá criar um campo de força 

psíquico capaz de manter suas emoções num estado de 

razoável serenidade. 

 

Essa pode ser uma forma sensata de transformar o 

mundo, começando pela maneira de ver as coisas. De 

fato, muito do que está ao nosso redor pode ser 

melhorado se mudarmos nossa perspectiva. Uma criança 

bagunçando o quarto, pode ser, na verdade, uma criança 

em pleno processo criativo despertando para a 

sensibilidade e aprendendo novos sentidos. Uma confusão 

e falatório em voz alta, pode ser apenas um rompante de 

alegria entre os amigos e quanto temos saúde mental, 

quase tudo ao nosso redor vai bem. 

 

Você, neste momento, consegue enxergar além das 

aparências e perceber o que de bom existe no seu 

semelhante, ainda que tais virtudes estejam soterradas por 

camadas e camadas de problemas. 

 

E este olhar sobre o outro é transformador: muitas 

pessoas simplesmente perdem o conhecimento de suas 

próprias virtudes porque ninguém presta muita atenção a 

elas. 

 

JESUS, É O SEU 
DIVINO PASTOR! 

Amigos, por que ainda, a má 
compreensão de que os deveres 
para o espírito, é uma obrigação 
como lição de casa. 
 
Você tem o dom de poder mudar 
uma situação espiritual, ajudar a 
evoluir aqueles seres que têm 
uma freqüência vibracional muito 
baixa como você verá, você tem 
mais de um presente neste avião 
e algumas missões Às vezes 
pensamos muito sobre o que 
aconteceu e o que acontecerá, 
quando o importante é o que 
está acontecendo. 
 
Ele te indicaria que, no momento, 
seria melhor deixar algum tempo 
passar. Embora a pessoa que lhe 
interessa tenha pensamentos 
recorrentes sobre sua memória, 
isso não mostra muito interesse 
em mudar sua situação de vida, 
deixar o conforto não é algo 
simples e pode levar tempo para 
fazê-lo. No entanto, apesar da 
falta de dinamismo, essa pessoa 
estaria completamente 
interessada em propor uma saída 
dentro de algumas semanas. Só 
levaria tempo para tudo ficar 
bem. Não espere que a 
tempestade passe, aprenda a 
dançar na chuva. 
 
E indicaria que, se você estiver 
passando por um estágio 
complicado de superação e 
problemas sem poder resolver. 
Será necessário olhar dentro de 
você, a sabedoria que este amigo 
tem, representa nesta 
oportunidade sua. Uma luz 
interior deve estar presente para 
que você possa avançar em tudo 
relacionado à estabilidade 
emocional. Não deixe o que você 
não pode interferir com o que 
pode fazer. O conselho seria estar 
atento às oportunidades que 
serão apresentadas em um curto 



O seu olhar, no caso, reforçará as virtudes alheias. Neste momento, por mais incrível que 

possa parecer, “elogiar” significa “salvar”. 

 

Acontece que ao mesmo tempo em que a 

humanidade é chamada a uma tomada de 

consciência, a realidade do mundo também lhe 

é trazida. A Bíblia não esconde o que há de pior 

na humanidade? Caim matou Abel. Siquém 

violentou Diná, José foi vendido como escravo 

pelos seus irmãos, Davi foi cruel com Urias, o 

profeta Jeremias sofreu como se fosse um 

traidor, José, Maria e Jesus foram exilados, 

João Batista foi decapitado. Que diferença, há 

entre inúmeras histórias da Bíblia e as matérias 

sensacionalistas de violência? Uma nobre 

diferença. A identificação do divino com a 

condição humana na realidade da vida. 

  

A boa notícia pregada pelos apóstolos de Cristo é a de que diante de todas as situações que 

geram injustiça? ...desumanidade e parecem perpetuar a ação dos opressores? Mas ser Jesus 

se identifica. Isso mesmo, os discípulos de Jesus devem se posicionar contrários a toda forma 

de injustiça e da opressão? Seja de pessoas ou de governos. A vida do Jesus de Nazaré é a 

personificação da santa humanidade. É a encarnação da divindade, sem ser a humanização, 

no divino.  

  

Ser humano nas condições de injustiça é algo deplorável? Não, dá para seguir Jesus e ir 

contra a humanidade ao menos tempo retificou junto por seu aprendizado longanimamente 

serenizada. Pois, e certamente, no meio de todo o desespero e angústia que possa nos 

acometer, diante de todas as situações sem resposta, ainda é possível encontrar alguém que se 

identifiquei as comodidades. Ainda é possível ouvir um rompante como o que se ouviu na 

cruz, como se estivesse replicando: “Também já passei por isso. Eu sou um humano!” 

Em Jesus devem-se haver por coisas sensacionais a se falar quer em nosso respeito é a boa 

vontade, quando em família ele a faz com que a gente, entenda a correspondida das outras 

pessoas e por que mesmo a gente fazendo com que nesse compromisso, não seja deixado de 

lado por quê, no nosso caminho, seja-se termos necessidades mas que em todo instante é de 

poder falar tomara cuidado se toma esse tipo de atitude. Aqui, estão as coisas do meu primo 

também porque é uma coisa que acontece                                     com ele né que a gente tem que falar, com relação 

aquilo que está sendo salado e que algumas perguntas também muito importante então para 

mim é aqui. 

 

E a Jesus? E por ser o Mestre dos mestres devido a fazer tudo a gosto em Sua Bondade 
Unificar, em extremado a gente fico esquecer as mágoas dos amigos, né porque existem 
amigos do mesmo com relação ao meu amigo eu tenho um amigo  quem é muito cruel e 
nesse amigo, não tem feito com que as coisas “pró gritam” então eu não sei como que está 
lá com ele e isso para mim é é uma coisa que mexe tanto com meu almoço sinal que às vezes 
eu sinto que não tem liberdade de falar e a claro que as pessoas falam o que querem se a 
pensar... 
 
Para dizer o que será resposta e simples humildade perante nossa escolha de disciplina pelo 

 
Combatendo o analfabetismo no espelho, 
quer é a finalidade precípua da cruzada de 
educação geral da LBV - analfabetos 
espirituais: São todos aqueles que não 
sabem Evangelho e Apocalipse em espírito e 
verdade a luz do Novo Mandamento como 
quer Jesus dentro da lei da Reencarnação 
um homem pode ser formado diplomado e 
laureado se não conhece os fundamentos do 
cristianismo do Cristo, não o cristianismo dos 
homens que tanto repugnável ao velho 
Gandhi se está por fora da Religião Divina 
infelizmente não passa de analfabeto 
espiritual, todos os que são doutores nessas 
condições desgraçadamente não foram 
educados. Ou foram mal educados. 



que Deus nos escolheu para acompanhá-lo em suas 
próprias falas. Então, Deus nos revela o tipo de bom 
comportamento que devemos avançar que o projeto 
que ele alicerçou ganhe nessa forma. Sobre nosso 
mundo existem guerras, fome, miséria, e analfabetismo 
das letras humanas e espirituais. E assumindo postos de 
autoridade nas federações e centros em aprendizes, lá 
da LBV.  
 
VULNERABILIDADE EMOCIONAL: 
 
O perigo, num trânsito como este, ocorre quando a 
pessoa nada faz e se põe à total mercê de emoções 
desgovernadas, como se fosse uma folha voando ao 
sabor do vento. 
 
Uma situação assim deixa a pessoa por demais 
vulnerável e manipulável, a ponto de terminar se 
enganando em diversas esferas da vida. O exagero da 
emoção enfraquece os sentidos, e as coisas deixam de 
ser enxergadas com clareza. 
 
Há o risco de você se deixar manipular por pessoas que 
se valem de historinhas tristes, e que na verdade apenas 
vampirizam sua energia. Quando Netuno forma 
conjunção à Lua, é preciso tomar um cuidado todo 
especial com gente que se faz de vítima e consegue, 
assim, manipular os outros. Com este trânsito, 
decepções acontecem quando a pessoa — já vulnerável 
— se expõe à convivência com pessoas pouco 
escrupulosas. 
 
SENSIBILIDADE ARTÍSTICA 
 
Um recurso interessante para que este trânsito seja bem 
vivido é se dispor à experiência da arte. Aprender a tocar 
algum instrumento, cantar, escrever poesias, pintar — 
tudo isso tende a funcionar como uma válvula para a 
hipersensibilidade. 
 
É como buscariam os prestígios sociais, os títulos e o 
assentar-se nos principais espaços dos eventos do desfile 
do inchaço da vaidade passa a ser apenas um espelho 
adaptador desse inquietador bem em voga dos dias de 
hoje, onde a barganha pública de “meiguices” é tão 
somente o verniz de a moléstia moral? Pedir resultando 
quer a gente fica assim com relação dizer-se interessado 
pode falar porque as pessoas imaginam está de 

 

serão apresentadas em um curto 
período de tempo. Não espere 
que a tempestade passe, aprenda 
a dançar na chuva… 
 
E indicaria que a pessoa do seu 
interesse seria a pessoa ideal 
para projetar um futuro em 
conjunto.  
 
Como observa este seu 
pensamento, seria no estágio 
mais lindo de se mostrar 
interessado, onde várias 
propostas poderiam surgir, que 
eventualmente seriam analisadas 
e tomadas decisões. Embora sem 
pressa, a coisa mais interessante 
neste momento seria mencionar 
que os sentimentos dessa pessoa 
são lindos e sinceros, para 
realmente confiar. 



conversas com eles próprias é nessas coisas também quando a gente, tem conhecimento 

espiritual dá para a gente intermediar bem né a gente vê pessoas sentindo falta aí de suas 

próprias mães e isso gera que a gente ouve mais as mães, e isso também tem                                 feito com que a 

gente não só caia numa coisa que é completamente para ver as outras pessoas, como também a 

gente reage, com a nossa capacidade interna todas as religiões são  boas. 
 

O que querem mas essa libertinagem só está para mim ser ouvida! Então, eu a vejo que com 

um esforço né das pessoas, com relação a isso eu posso sentir algo da minha família é 

também houveram uma decadência num defasagem entre o estímulo que eu sentia entre a 

minha tia e porque ela tem também problemas que assim com a filha dela então é um assunto 

que a gente. Devessem… 

 

Numa das coisas boas do jornalismo é poder contar a história de vidas de pessoas que 

conseguem mudar o seu entorno, o seu bairro, a sua cidade ou mesmo o mundo. Nestes 

tempos disruptivos em que tudo está por vir, está cada vez mais surpreendente encontrar 

histórias de jovens talentos que através da tecnologia estão mudando o mundo dos negócios. 

Esta semana participei de uma reunião com um grupo de jovens empreendedores que 

demonstraram como funcionam esses novos modelos de negócios. Se antes abrir um negócio 

e esperar em torno de cinco anos para buscar algum resultado, hoje o tempo pode ser de 

alguns meses para mudar completamente a rota da primeira ideia.  

 

Inovação, tecnologia, criatividade são as palavras do momento. Nada pode dar errado, o que 

pode ser feito é a mudança de rota. Saí da reunião como se tivesse uma maratona a percorrer 

para compreender esses novos modelos de negócios. Estou no mercado há 35 anos 

acompanhando o dia a dia do mundo empresarial da cidade e região. A única certeza que tive 

ao final desse encontro é que sempre uma boa iniciativa precisa de pessoas comprometidas 

com o novo, com o que ainda não foi criado. Quando se fala que as novas profissões ainda 

não foram criadas eu acredito muito nisso. Ainda tem muito a ser feito. Constatar isso 

alimentou a minha esperança de um futuro de novos postos para quem está procurando uma 

atividade longe daqueles modelos tradicionais que ainda pedem assegurar o futuro.  

 

As habilidades necessárias para enfrentar esse novo universo do trabalho é que a pessoa 

tenha um enorme interesse, no que ainda não foi criado e muita vontade de aprender. E isso 

vale para todas as idades para quem quiser enfrentar esse admirável mundo novo. Com 

certeza, logo teremos muitas boas histórias nas páginas da revista que mostrarão o que está 

sendo gestado nestas empresas por esses jovens que certamente poderão mudar a história da 

nossa cidade. 

 

Orar a Jesus, o Mestre dos desafios impossíveis 

 

E orar sujo problemas, comum é dos tipos o que a gente não está gostando em ver como o 

nosso tio afastado. E a igreja protestante que não dá trégua né para falar coisas do tipo idolatria fala 

coisas que ele está vendo é mais fácil de lidar com essa problemática enfim agora psicologicamente 

as pessoas levam isso no profundo de si mesmos e algumas coisas com problemas que a gente está 

brincando com a morte do meu tio também outro tio é para falar com relação as coisas que minha tia 

não é uma tia minha está com dificuldade para criar sua filha porque ela disse como caminho. E está 

com comportamento em aversão ao que ela sente de sua própria identidade então isso tudo a gente 

reflete que é para lá além das coisas quer a gente vê em outros lugares que é para ser orientado essas 

coisas né e essas coisas bem feitas bem observadas as pessoas estão dando crédito para isso hein... 

 

É ser trabalhado. Tanto para quem fique seu ouvido né também e não perder as coisas que estão 

acontecendo? Eu estou, estudando sempre os conteúdos espirituais é. Tanto quem nestes últimas 



leituras eu tenho me deparado com reportagem de uma pessoa que mexeu com algumas coisas 

espirituais e nem que seja uma mulher é essa mulher tinha muitas coisas espirituais tanto que 

ela estava. Tente passar pela reeducação do mestre de todos os mestres o único mestre em 

todos os tempos da humanidade! Esta é a verdade a maioria esmagadora não conhece o 

Cristianismo Autêntico, pregado por Jesus e continuado pelo paráclito o espírito da Verdade 

ou Espírito Santo isto é os espíritos iluminados se cumprem as ordens do Chefe Planetário e 

agora o contraste impressionante, a muitos analfabetos das letras os que não sabem ler nem 

escrever entretanto são espiritualmente alfabetizados deles está cheio este mundo de Deus 

em todos os setores da atividade humana! 
 

ADENDO l 

 
Enrolada com uma entidade hein. É mais assim o que que eu faço com relação ah essa 

vontade de falar para que a gente possa sempre ouvir os outros em não deixar de expressar 

mesmo porque aqui só tenha nessa ocasião. Nossa leitura e o que a gente faz isso que a gente 

para que as outras pessoas entendam o que está acontecendo e o está acontecendo né eu não 

posso deixar de falar com relação a isso porque alguma coisa que de pior com relação as 

coisas que talvez nem pessoas. E até invadindo a internet os locais, a televisão eu não sei mas 

de uma coisa eu posso ter certeza que é a vontade de pai. 

 

Nossa que tá caminhando né. E isso tudo a gente tem que olhar para frente né é uma coisa 

que, fica é a noutra; dia das pessoas para o mal né é a idolatria uma coisa que mexe tanto 

com espiritual dessas pessoas. 

 

Quem primeiro é ela nos ataca e não quer ouvir né uma coisa que afeta mais isso tudo a gente 

tem que melhorar nossa vida para que as pessoas se sintam bem aonde a gente está né, com 

relação a isso e a claro que vai ter uma postura melhor da gente poder falar com relação a isso 

porque chegam a parte em que a loucura se desdobra né e a claro, que os livros espirituais 

estão aí claro que primeiro é deixar a gente sozinho né que é uma coisa fala assim meia 

conturbada. 

 

Mas se a gente tiver um pouco de inteligência a gente vai saber que a gente está garimpando, 

passo a passo as coisas de bom em nosso íntimo né mesmo porque essas coisas também tem 

que ser faladas e gerenciadas nosso meio partir de isso aí a gente tem que ir melhor orar o 

que a gente está acostumado a ver né porque tudo isso a gente tem que sim melhorar tudo a 

nossa volta as pessoas para as pessoas não acharem que estão transpondo alguma coisa com 

relação a isso de nossa claro que a gente está aqui né. 

 

De boa vontade para poder entender tudo isso das pessoas com relação que a gente também 

tem também a nossa vida e a claro que a gente não pode criar obstáculos para isso a gente 

tem que ir refletir um problema também que a gente esteja, porque a minha tia reclamou 

algumasvezes também para que isso acabasse com uma ação de que não esteja melhorando. 

Falou que não sua intimidade tinha algumas coisas ainda pendentes com meu tio e este 

acabou desvinculando várias coisas e trazendo coisas inoportunas não agradáveis e isso mas é 

tudo isso, que a gente vem fazendo porque tem vizinhos que não conhecem a disciplina 

espiritual e isso atrapalha um pouco nós vemos né com relação a isso dinheiro oração nisso é 

a reflexão que temos para oferecer para os outros porque é claro que as coisas espirituais, 

estão acima da nossa imagem como pessoa mas o respeito ainda prevalece com relação ao 

que vemos dessas pessoas e é claro sempre a capacidade de refletir com elas próprias pelas 

pessoas. Nesse passo que a gente está dando é muito profundo a forma com que a gente está 

tendo da nossa família. 



 Deus pessoalmente, expressivo assim falou aqui 

Pode haver várias explicações, mas pessoalmente mantive uma. 

 

Você passou os últimos meses ou até mesmo anos de sua vida em um mundo negativo 

repleto de azares onde nada acontecia como você desejava. Forças que tinham uma espécie 

“de influência” sobre você, aprisionando você. Elas não queriam que você escapasse. 

 

Quando estas forças viram que eu estava procurando pelo seu “Código do Destino Pessoal”, o 

qual iria quebrar esta influência e permitir que você tivesse acesso à felicidade, à sorte e ao 

dinheiro, acredito que elas entraram em pânico e tentaram me induzir ao erro, tentando me 

confundir e modificar os resultados obtidos. Felizmente, percebi esta “artimanha” e me 

apressei e tive sucesso em encontrar a combinação exata do seu “Código do Destino 

Pessoal”. 

 

Agora posso dizer a você, Marcos Paulo Faria… Estas forças externas que durante anos 

impediram sua vida e suas oportunidades foram COMBATIDAS! Agora, você está livre e vai 

finalmente poder acessar a felicidade e o dinheiro como centenas de outras pessoas no 

mundo. 

 

Esta é a mais bela das minhas recompensas. Nos pode construir de tudo né e é por isso que 

eu tô olhando essas coisas para eu poder entender de fato que realmente tem uma lógica por 

trás disso. 

 

É são coisas espirituais que vão aconchegando e fatos muito bons também que revela da 

minha família né como eu sou como eu deveria me completar é psicologicamente um fato 

que eu vou procurar percorrer hein. Vou procurar entender de fato meu psicológico por causa 

que eu tô mais para ganhar... Causas! E essas causas falam bastante. O que é eu né? Também 

tenho certeza se tu e tudo isso: Me promove a um status melhor né que eu gostaria de 

alcançar disso tudo as pessoas sempre me perguntam é o fato de eu estar interagindo mais com 

meu eu por quê aquilo que os outros faz e aquilo que tem um reflexo têm prioridade para 

mim entender de fato. 

 

Você não deve ter medo de expressar e tudo que eu já fiz é para construir-se novo caminho né 

que eu já tenho como recuperar a meu trajeto .Eu, não posso esperando aquilo que os meus 

amigos ainda estão tensos o meu conhecimento saber de fato se eu vou entrar em algumas 

coisas para que eu possa construir minhas coisas. 

 

Pelo contrário. 

 

Várias coisas me mostraram bondade e sua benevolência, serão suas fontes para florescer e 

enriquecer. 

 

Sejamos claros, não se trata de distribuir dinheiro para todos os lados! Porém, 

não deixe de ajudar quando sentir que é necessário. 

Tenho mais do que certeza sobre isso. 

 

Foi algo que eu já havia dito em minhas mensagens anteriores, e por isso me pareceu 

importante voltar a esclarecer. 



 

Estou especialmente surpresa com algumas coisas que dizem respeito a você. Compreendi 

que a sua situação financeira deve ser melhorada, mas justo quando lhe ofereço um método 

infalível você faz o quê? Nada! 

 

É que “democracia”. É de democracia, não leva nada pelo tempo as pessoas tem que pensar 

que elas estão vivendo esse tipo de roupa existem boas ou más! Dá até para perguntar se 

existem duas duas como dizia o saudoso Roberto Campos, comprometem apenas os que as 

ouvem democracias pelo mesmo regime. De rigor, no mundo inteiro, vivemos apenas uma 

“democracia de acesso”! 

 

E uma acepção negativa lembra que o termo "democracia" tem, de modo geral, nos grandes 

pensadores políticos? Nossos amigos não compreende isso. Por quê quanta gente tá 

entendendo de ver uma coisa é totalmente se não falasse nos dá um exemplo claro. 

 

A distinção - pra gente que conhece verdadeiras amizades é a mesma dupla que faz o sentido 

então falar de coisas que não estão no mesmo sentido mas que quando a gente, lembra que é 

possível uma democracia um indivíduo - respeitar cuidado com a repetição de coisas também 

é fundamental a gente criar só um tipo de vertente no mundo inteiro, 

 

Os países em que o povo escolhe seus dirigentes, mas estes, quando eleitos, fazem o que bem 

entendem, pois suas promessas de natal! 

 

Estamos ainda longe de uma real democracia no planeta, sendo que Steven Levitsky e 

Daniel Ziblatt poderiam melhor intitular seu livro de “Como as democracias morrem" em 

“Porque as democracias não crescem". 

 

Como não foi possível e agora que faz sentido algumas coisas que é. Mas vai ser 

indispensável para que estes ganhos se materializem, que eu faça para você. Deixemos que 

ele fica nessas soluções e volta falei no começo da estrada de uma percepção que é razoável. 

A gente encontrasse algumas coisas como por exemplo uma medida de saúde algum algum 

avanço real que a gente priorize direitos pessoais… 

 

Minhas Irmãs e meus Amigos, minhas Amigas e meus Irmãos, é um prazer imenso estar aqui 

com vocês para falar sobre o Divino Poder do Pai Celestial, porque a Religião de Deus, do 

Cristo e do Espírito Santo é essa sublime autoridade em marcha, cujo propósito não é 

atemorizar ninguém nem conflitar com qualquer outra louvável tradição religiosa. Pelo 

contrário. Sua função primordial é servir, firmada nos Quatro Pilares do Ecumenismo, aos 

povos da Terra. 

 

Parece importante assinalar. E é porque assim a gente entende. Ele é extremamente benéfica e 

é muito raro que uma carta como esta saia de cara em uma consultar. 

 

Isso significa para você: o triunfo, a glória, o sucesso, a realização. Esta praticado significa 

também que você é um espírito vivo e que possui uma inteligência brilhante. Mas sobretudo, 

esta carta deixa prever, para a pessoa que a recebe, que ela deverá. É a vida como que a gente 

tenta entender ela. Após ter estudado com mais detalhes quando a gente interpreta o lado 

também né! Sim a gente pode ver que é necessário gente irmão uma parceria. 

 

Tô, procurando alguns amigos que fazem contigo eu entendo primeiro reveja alguns pontos 

do desequilíbrio emocional, que ainda sufoca as pessoas né porque não dá para entender 



quando o coração delas fica fechado. Para algumas coisas com tipo você não tá entendendo 

muito o direito das pessoas e isso quando a gente estuda para gente ficar atento com elas são 

lá que as outras pessoas tá fazendo também? Ok? 

 

Esta é a condição perfeita para dar início a uma verdadeira aventura feita de: 

 

Sucesso... Novas Amizades... Sorte... Bem-estar! 

 

Disse Arthur Clarke: Quando um cientista de renome mais idoso que certos alguma coisa 
é possível: Acredite sim, em cientista velho e de renome afirmar que algo é impossível 
não acredite, ele, provavelmente estará errado deles disse Jesus bem-aventurados os 
humildes porque deles é o Reino de Deus como ensinava São Paulo, Deus -: Escolheu os 
fracos para confundir os fortes, os humildes para confundir os soberbos. 

 

Nos seus próximos serão lançadas as bases para alcançar importantes objetivos 

econômicos e pessoais: e eu desejo, de coração, que você os alcance! 

 

Para lhe dar uma dimensão da ideia, é através de muito sacrifício que a gente 

consegue entender o que o sentido ressalta para aqueles que tentam implantar 

alguma coisa mas é. Em contrapartida eu sei que é necessário uma dose de 

renúncia? Por que as pessoas estão nessa necessidade de valorização 

econômica da mente ou até uma incompreendida. Encontre em e sentido 

pressentida do que é capaz de dizer em sendo. Em uma das vezes que eu pude 

estar. 

 

Mui seguro está do seu valor quem tira a sua opinião ao campo. E se é 

temeridade tomar-se com muitos, com todo o mundo se tomou quem desafiou 

sua fama. Na ocasião de que fala S. Mateus (cujo é o Evangelho que hoje nos 

propõe a Igreja) diz que perguntou Cristo, Senhor nosso, que diziam dele os 

homens. 

 

Posso lhe indicar, como fiz é um conselho possíveis que a gente pode 
entender é. Por quê.  Qual assim aí, temperança que não é para ser 
vencida né! Eu acho que a gente tem que entender que as pessoas dizem 
e quando. É nesse jeito que a gente pode encontrar uma possibilidade de 
acertar no caminho da gente. 
 
Que o julgue por encontrar algumas respostas... E mas logo surgiam mais 
perguntas e a inquietação e a sede de conhecimento brotavam do âmago 
do espírito. 
 
Agora, quando olho para frente , tenho a nítida sensação que Deus esteve 
sempre do meu lado, mas não interferiu directamente nas minhas 
escolhas, nas minhas opções? E, é a minha busca de respostas. Deu-me a 
liberdade para conhecer, descobrir, explorar, pensar, reflectir. No fundo, 
eu o estava procurava-no constantemente! 

 

Para que eu possa lhe precisar estes detalhes, é indispensável voltar algumas ações do tipo 

você encara desafios mas isso tem exemplificado há que todos nós possamos empreender 



algo né porque só assim a gente vai poder estender as nossas atitudes as nossas emoções as 

pessoas que estão próximos da gente. 

 

Mas não é só isso! Esta entrada inesperada e imprevista de dinheiro não será a última, pois 

esta carta rara lhe oferece um segundo ganho, apenas alguns dias depois de ter recebido a 

primeira soma sobre a qual acabei de lhe falar! 

 

A gente está nessa de poder entender a condição que dá você merecer uma condição análoga e 

eu já tive. A oportunidade de poder entender algumas coisas do tipo sentido de ferro algumas 

coisas que nesse caminho, a gente pode praticar, praticamente um após o outro! 

+ Solução e Deus agindo 

Quanto mais a gente aprende sobre as coisas do que a gente deixa de lado a gente pertencer 

ao grupo pertencer a uma sociedade de conhecimento agente comigo precisa conhecer o 

existir né. Que nada mais é a soma do positivo e aquilo que a gente. Deva levar adiante 

agora para somar é preciso fazer valer algo mais você colocar ideia isso vem muito bem 

quando a gente, se falou tem alguma coisa. 

 

E a gente precisa saber absorver do universo isso que é grande temática grande investida que 

alguns ainda tem como subjugá-lo a gente usa a cabeça e faz acontecer isso para nós é o senso 

mais racional que tem... 

 

É só a gente procurar um pouco mais e perceber que na vastidão do que a gente contenta a 

gente quer uma coisa para entender o universo e venha a boa vontade, é esse é o maravilhoso 

que a gente se entende como irmãos porque é para falar né. 

 

Conhecer amigos a gente descobre que uma parte da gente está sendo descoberta! 

 

E a gente tem que absorver o máximo de conhecimento agora com relação a isso esses tudo 

acontece e eu quero chamar atenção é vocês uma coisa assim uniões que a gente está se já 

no grupo seja no Facebook seja em algum site que a gente tiver a gente está fazendo isso 

para gente poder soltar nossa voz essa voz precisa ser ouvida né! Tem alguns irmãos nossos 

que já conhecem um pouco tomo conhecimento através dos livros e querem uma diretriz 

segura. 

 

E começamos pelos vivos espirituais eles são assim: Senão ser visão, tá em reflexos bons tá 

porque aí a gente vai tomando um hábito hoje uma visão amanhã mais acurada do que é as 

visões os preconceitos e isso tende a sumir quando a gente fala em amizade de amigos e a 

gente parte para indecisão continua que é uma batalha! 

 

O que é senão a gente poder entender de fato o que é ensinar do espiritual que faz com que a 

gente! Ao mover! Montanhas. Da gente dispõe a prática daquilo que efetivamente vai mudar a 

visão sociedade? Perceba o mundo lá fora é as coisas, no conhecimento é porque não pode 

faltar o conhecimento onde haja uma má lacuna vamos e dizer assim entre aquele que quer 

aprender o aprendizado ele rouba a nossa atenção então é claro que a gente tá aqui 

contemplando isso mas para paro para pensar se isso está como Evangelho educa. 

 

Vivemos nos lembrando do passado, tentando viver o presente e buscando planejar o futuro. 

+ Tempo e ocasiões 

 

Meu corpo quando eu estava lendo os livros do irmão Paiva era de uma profunda vertente de 



obscuração ele tá muito grande quanto a Lado que estamos articulando vem com a pretensão 

de estar ou não estar de cunhar a opinião e achei As profecias sem Mistério porque eu queria 

uma parte estava fazendo justamente sobre um assunto que eu estava discorrendo e me veio 

muito a calhar: ele diz assim onde tavor do Apocalipse a não ser aquele pacientemente 

permitido pela insensatez que tem se desgovernado as multidões ninguém menos, após os 

milênios com estas palavras querem provocar o raciocínio de vocês no tocante a coisas 

batizada como Infernais desesperadores mas que na verdade vinham obscurecendo o lado 

consumador do Apocalipse para os souberem, perseverar aí está falando de quem conhece os 

lados né tudo que está acontecendo. 

 

De nada serve Jesus pensamento disso o rio contra a corrente como um salomão e se esforçar 

todos os dias para seguir em frente, quando uma simples ajuda de seu amigo lhe permitiria 

varrer todas as suas preocupações e dar um grande salto à frente. 

 

Se você quiser ter uma vida melhor e mais fácil você deve confiar em mim. 

 

E acredite em mim, você vai realizar seus sonhos! Você será uma das poucas pessoas 

privilegiadas que terá a vida será transformada para melhor. 

 

Não perca isso! Estou te dizendo como você também pode ser uma delas: 

 

Você certamente se pergunta quem é este amigo e igualmente qual é o segredo que ele me 

confidenciou para você. Eu não vou lhe esconder, trata-se de algo extraordinário: 

Efetivamente, o que acaba de acontecer com você tem a ver com "milagre". Sim, é ao 

mesmo tempo estranho e maravilhoso! 

 

Porque Ele com toda Sua vivência exemplificou para nós com a Sua vida com as curas que 

ele obteve com duas outras palavras, ele curava é então a espiritualidade: ela é muito altiva 

ela muito alta e os conhecedores disso fazem jus, ao modelo que tem todos os tipos de 

ingredientes capacitados para autocura uma melhor espontaneidade da sua existência de 

existir a gente vai passar a existir com exatidão e uma coisa muito importante é que a gente 

vai conseguir melhorar nossa visão a nossa conduta no dia a dia. 

 

Porque a evolução ela está basicamente resenha eivada a Jesus, na minha opinião, a Divina 

Providência está intervindo em sua vida. E o segredo que acabo de receber para você poderia 

finalmente lhe proporcionar toda a felicidade que você deseja. Seu futuro deve ser tão 

radiante quanto um dia belo dia ensolarado! 

 

Assim sendo, leia o quanto antes este segredo que lhe diz respeito pessoalmente e que anuncia 

grandes mudanças benéficas em sua vida. 

 

O tempo é uma constante em nossas vidas. 
 
O Portal Boa Vontade na irternet, cita que em outro lugar já tivera falado de maneira ao coração. Não se pode 
acrescenta palavras ao que escreveu vem ele para tornar mais claro os acontecimentos. Diz ele que, por 
reportar-se aqueles que os arrastam, mas que agora falasse à superação ao pensamento. 
 
Cada vez que se tornaria produtivo este pensar fala-se ao conhecer e a prioridade na conseção duas grandes 
irmãs Ciência e Fé. O pensamento progride na razão, a que se estenda por traços que as leis facilitam os 
objetivos. 
 



Eis que se fará quanto que precisa-se ir de encontro na importância ao qual a sua terra semelhante deposição 
de armas e artifícios julgulados aos instantes apetites e possível se refazer falam coisas suas culpas sem nos 
constrangimentos o bem. 
 
O apoio passa aos quais devemos debate-los e apoiarmos, que devemos segmenta-lo é de encontro em sua 
necessidade que é potencialidade quem aos nossos carismas espirituais falando que é preciso você entender, 
que não é por falta de compreensão se a pessoa é realizada do que haja tratando e além do que você deva se 
encher daquilo que é dito por tantas pessoas devem se precaver quanto a malvadeza do orgulho com isso, 
quando estamos iniciando isso frequentemente as pessoas têm tudo a base em termos da própria ideia, que é 
disparado mais nisso as pessoas então se colocou, então podemos discutir em ocasião se é necessário você se 
compreender diz e tudo que possui. 
 

O dirigente da Instituição explica em seu livro É Urgente Reeducar!, ao falar sobre o indivíduo e as 
características únicas e, ao mesmo tempo, abrangentes deste: “O Capital de Deus, o Cidadão Espiritual, deve 
pensar com o coração e sentir com a mente; elevar-se da inteligência à Sabedoria, para construir a 
Sociedade realmente Solidária Altruística Ecumênica; considerar, por exemplo, que, se não houver supremo 
respeito ao maior produtor (o ser humano) e ao maior consumidor (também o ser humano), o mercado, 
como hoje é estabelecido, poderá levar a breca”. Na prática educacional da LBV, que leva em conta esse 
raciocínio, fica clara a necessidade de a inclusão ocorrer para além das limitações físicas. Daí o estudante ser 
continuamente mobilizado acerca do respeito que merecem todas as pessoas, com ou sem particularidades 
visíveis especiais. Para tanto, além de oferecer aos alunos um novo idioma, a exemplo — que soma à 
bagagem intelectual deles excelente possibilidade de educação universal —, a linha pedagógica da 
Organização compreende uma matriz curricular ampla e com disciplinas diferenciadas, que se aliam aos 
conteúdos das matérias de ciências humanas e exatas, a fim de lhes agregar valores de Cidadania  
Ecumênica. 

 

É dizer ainda tudo a refutar a campanha Eu Ajudo a Mudar! Papo almejo que foi trazida em 
desenvolverem a fundo, que foi de afirmarem o que se organizem a fazer para grande meta ajudar 
por incentivo há persistência. As probabilidades estarão acintuosas o que fariam, que tais 
preceitos formassem essas expansivas e educacionais logísticas se oferecer decisivas ao mundo 
para se incentivar é essa não é expectativa minha é de todos nós homens (e mulheres). 

 
Fato, é que o comportamento humano é mais incerto que a conquista se ir vencendo. O que 
vamos preferir nos próximos anos – e, principalmente, o que vai interessar aos mais jovens – ainda 
é totalmente indefinido. É como aquela frase, atribuída a Pietro Ubalde, que diz que hoje, 
entretanto, o mundo na sua racionalidade a si mesmo impôs o dever de aceitar tudo quanto seja 
demonstrado com lógica e raciocínio. Para ter equilíbrio, temos de nos manter em movimento. 
Acredito profundamente nisso: sejam quais forem as dificuldades e incertezas, ficar parado diante 
delas deve ser a última iluminação que engajada nos torne mais sussetíveis ao facilitamento de 
finalmente salvação. 

 
 

A paz nas culpas?! 
 

No Senhor nosso Deus esteve condições de restaurar as nossas vidas, apenas isto bastando ao discípulo se 

Ele nos dará condições de experimentar uma mudança que realmente trará alegria duradoura a nossas 

vidas, somente Ele poderá nos tirar das dificuldades que enfrentamos nessa vida, e estará ao nosso lado 

durante todo o processo doloroso que teremos que passar, o Senhor Jesus Cristo nos disse: 
 

- “Tenho-vos dito estas coisas, para que em mim tenhais paz. No mundo tereis tribulações; mas tende bom 

ânimo, eu venci o mundo“ (João 16: 33); Ele também nos disse: 
 

- “…Eu vim para que tenham vida e a tenham em abundância“ (João 10: 10) 
 



Mesmo que as situações pareçam impossíveis de se resolver, a Palavra de Deus nos traz o conforto 

necessário para vencermos as nossas lutas e dificuldades, senão veja o que Jesus Cristo nos diz: 
 

- “Vinde a Mim, todos os que estai cansados e oprimidos, e eu vos aliviarei. Tomai sobre vós o meu jugo, e 

aprendei de Mim, que sou manso e humilde de coração; e achareis descanso para as vossas almas. Porque 

o meu jugo é suave, e o meu fardo é leve”. (Mateus 11: 28 a 30) 
 

Se tudo antes for assunto, as culpas dessa humanidade 
 

Se já antes de trazer um assunto, em discussão e para contextualizado com vocês devo inferir que a temos 

que demonstrar nossos valores e que por isso devemos aprender melhor as informações possíveis, seja 

incrementações será cheia de vontade. 
 

Há primeiramente expor o que seria as culpas dessa humanidade enfim como dispor-se em frente aos 

acontecimentos e que seria um tremendo ganho desse pequenino instante. 
 

A si mesma, em holocausto? 
 

As caracteristicas de uma sociedade em que exproba suas consequentes manietações é um absurdo com 

condenações se oferecer a si mesma é uma importante vítima, que expõe isso é como, a Paz com suas 

culpas? Em holocausto uniforme eu trajando tecido que faço se a condicionarei a um sacrilégio e o não 

pleitearia para escolher-se em manifestar em relances. 
 

E dentre estas características que estão se assomando podemos vislumbrar que todas estas coisas estamos 

tentando trazer à discuti-las. Por que novas coisas somaram aquelas velhas condenações. Então temos que 

trazer a sociedade uma nova perspectiva de como se refazer ao longo daquelas aberturas que formam com 

o que assumiram onde se fizeram em oferecer a si mesma unidade sim como uma lição. 
 

Comumente ansiamos a tudo que vemos "como" pejorativo e rotulamos aquelas compreensões 

imperdoáveis outro lado a questão que é versa sobre o Evangelho mas que devemos nos precatar sob o 

domínio constituído por afastar, a colocar por leitura de que o fato do nada, estar se tratando a respeito de 

novos métodos de um pensamento que é sem dúvida, a investigação dos fenômenos espirituais. 
 

É porque nesse estado já estamos bem antenados com que tá acontecendo durante muito tempo houve uma 
preparação disso que eu tô falando... né, embora esses acontecimentos agora estão se dando tem que   levar 
em consideração, que é essa formação! 
 

Onde é que se possa o amor atuar. Estou trazendo e uma coisa razoável de se fazer portanto temos que 

aprimorar, e isso... e dar né, porque já está aí, né, uma ação totalmente baseada estamos tentando trazer 

uma necessária condição, que se é para que nós possamos entender melhor este assunto é nem mesmo 

quem pode e deva compreensão... 
 

Ferocidade intimidatória 
 

A ferocidade que bate à nossa porta como excomungo de opção e o ferrenho inimigo se calasse mas tudo 

isso tendo a fórmula que meritocracia das armas em seu dispate de como se condicionam para fazer 

funcionar em quem é mesmo se como quem agisse em favor de menos favorecer ao que não sofre, tenho 

que intimidariam a força com que funcionarem. 
 

A ação é favorecer os menos assistidos tendo isso em isso em mente que agirá em termos que a 

condicionasse para não funcionar esse meio que precisaria se organizar. É um importantíssimo passo que 

elenco, que muitas formas de trabalhar e detalhar a como uma força intuitiva a si mesma, sua redenção. 
 

Investigação amplificada 



 
Segundo você tem que se 

organizar anteriormente 

para fazer de um assunto 

que vai rolar muita 

sensibilidade nas pessoas 

vai constranger muito a 

opinião diversa eu tô 

discutindo sobre essa 

intensificação para que as 

pessoas se aperceba de 

como é participar de um 

por um debate em que 

tenham acesso excluir para 

determinados tipos de 

assuntos quando que é 

esse? 

 

 

Os metodos que se assomam servem apenas para dizer como não quereressemos já que ao longo 

trabalhamos em torno de um assunto a fazer concordar e mesmo como importante maneira em 

pacifismo ou até para que traga e dizer como um mundo se fará em atualizados afora. 

Uma enormidade de escolhas afins e trajédias que se aprimoram estratégias que não falam mais 

consentir de um meio fatalístico para pleitear a zona de conforto, sem ao menos contexto eu digo 

que é possível de renter isso como fala métodos sem que haja uma arma em combater e em 

repúdio isso tudo. É uma investigação que deva nascer se nossas consciências preponderassem em 

torno desse ampliado debate. 

 
 

 
Nessa vanguardeira proposta educacional, destaca-se a preocupação com a 

formação integral do indivíduo, unindo “cérebro e coração” — como define o 

criador da referida linha —, a fim de que a aprendizagem não ocorra somente no 

âmbito do intelecto, mas, concomitantemente e sobretudo, no dos sentimentos e 

das emoções. De acordo com essa visão de Educação com Espiritualidade 

Ecumênica, o convívio entre individualidades diferentes, que naturalmente 

apresenta desafios, é sempre valioso, sendo, por isso, direcionado pelos 

educadores com o propósito de tornar a inclusão uma forma espontânea de 

convivência entre os estudantes. 

Estamos analisando porque não se trata apenas uma figura amor e colaboração entremeada não como uma 

base em prerrogativa parece ajustar o campo mais vasto de nossa mente portanto a meritocracia está 

reconhecida na história dos povos a racionalidade com aquilo que 

vamos tratar desses círculos a migrar toda forma intenções 

humanas criativas para que possamos entender ou compreender 

sem abalo sem falta de iluminação com aquilo que mais concreto 

aproxima as pessoas ainda tudo o que possui antes de mim, és meu 

irmão. 
 

Amar e alertar... 
 

A condição que estou falando haja para que vida do espírito esteja 

minimizado quem mais vos haja roubado de punição ao sofrimento 

houveram fácil as vezes de quem passa a compartilhar do ciclo. Por 

outros possam havido as condições para dizer aquilo que mais 

partilhar seja este um momento que pelas veredas científicas 

ousaram mantiver um diálogo por ai usamos este pensamento de 

Paiva Netto: "Amar é também alertar!". 
 



Na própria vida podemos aqui inferir também como dar bom ânimo 

e concluir também as coisas belas que tem viver os estamos indo de 

acordo todo este, se movimenta contemplando os sublimes 

sentimentos possamos vislumbrar apoio que caminham e sua 

atitude as coisas que saltam do profundo, em que forças o dia em 

que nós nos inspirarmos mais na vida buscaremos o bom ânimo e a 

dissertação ficará em torno dos passos. 

 
É comum você se habituar com relações interpessoais ou exclusivamente você não pode 

intervir mas as habilidades que condiz com cada ação e cada atitude falta uma determinada 

correspondente de atuação ministrar isso é um assunto muito particularmente como vemos para 

que esse apoio aconteça participam pessoas em volta e é claro trazendo a contribuição e 

reação adversa. 

Na comunicação, esse fluxo segue em direção à popularização da produção de conteúdo: com uma 

ampliada ou apenas um perfil em que estamos colocando texto, qualquer pessoa pode publicar o que bem 

entende, a hora que quiser. Pode, inclusive, copiar notas produzidos por veículos de comunicação e 

disponibilizar, potencialmente, aquilo que as denominações, e problema social gastam tempo para dize-lo. 

ADENDO 2 

 

Esta homenagem indicaria que a pessoa interessada pode, às vezes, 

dizer à maioria deles, provar que do pensamento que sentiu por você foi quase 

incompleto? 

Ainda sobre o tema “intimidade”, ao mesmo tempo o que se verifica é um 

verdadeiro sentimento de terror diante da perspectiva de ter alguém lhe 

controlando. 

Você talvez venha a se queixar de que as pessoas estão lhe sufocando, mas na 

real o que acontece é que você é quem está precisando de mais espaço. 

Tente resolver isso sem brigar com as pessoas mais íntimas. 

A harmonia entre estes dois pensamentos costuma ser altamente benéfica para o 

plano intelectual, os estudos, as novas percepções, a criatividade mental como 

um todo. 

A IMPORTÂNCIA DE ARRISCAR NAS HORAS CERTAS? 

Trata-se de um ciclo extremamente revelador, Nicolas, pois é “eletrifica” a mente 

(representada aqui por Ludmila), permitindo a você maior amplitude de 

entendimento de uma série de fatos que você julgava por demais compreendidos, 

mas que na verdade não estavam. 

No entanto, não é esse o caso, mas o que aconteceria neste caso e que seria 



uma pessoa apaixonadíssima é com muito pouco impulso para se dizer e coisas 

menos a se demonstrá-lo. 

Alguém inseguro de si pronto e sempre procurando o que está errado. 

Este juízo marca que, uma vez que essa pessoa tenha confiança, ela pode, sem 

dúvida, mostrar o grande amor que guarda dentro de sua alma e o compartilha. 

Não perca a esperança, vá em frente, empata ou próximo... 

Ele me trouxe dos mortos à vida apenas para ver pessoas como você e para 

cumprir meu trabalho na Terra. 

Estudo absolutamente indispensável: 

*Se suas ideias são claras quando se fala-se para ser em questão como será 

ainda amizade, com ele? (1) 

*Ou o que você acha se obter ideias claras sobre a vida em questão (2) 

*E quando de ideias claras você as carrega quando tem de fala de ter com mais 

outras amizades (3) 

1. Traz incertezas e confusão 

2. Quando algo acaba deve ficar aberto as novas 

3. Traz direcionamento e bom planejamento para tanto 

                                                                                             

Dificuldades, obstruções e uma ruptura no campo emocional, projetos podem 

simplesmente ser interrompidos. Um grande atraso ocorrerá 

 

Estamos em uma situação um pouco complicada e não temos ideias claras. 

Precisamos repensar a situação, se quisermos avançar com nossos planos. 

Importante e muito importante ter em mente existem pessoas na vida que podem 

nos ajudar mais do que pensamos, por isso não seria ruim prestar um pouco de 

atenção aos comentários e conselhos que eles nos dão (ATIIVIDADE 1; 

Evangelho de Jesus, Segundo Mateus – não vim trazer paz a terra, Capítulo 10, 

versículos 34 a 42). 

O medo de mudanças e de novas situações na vida é o que não permite a vocês 

obterem o sucesso que tanto almejam. Para verdade é que se nos apegamos a 

uma situação e não queremos mudar nada sobre ela ou sobre a nossa vida, 

haverá poucas mudanças que podem chegar até nós e trazer consigo o que 



procuramos tanto (ATIVIDADE 2; Evangelho de Jesus, Segundo Mateus – Jesus 

abençoa as crianças, Capítulo 19, versículos 13 a 15). 

Falta pouco para que toda a Terra seja libertada de toda a escuridão  

Mensagem de Bezerra de Menezes 

AQUIETEM SEUS CORAÇÕES PARA QUE POSSAM RESPIRAR 

TRANQUILAMENTE E SENTIREM O PERFUME DAS ROSAS BRANCAS QUE 

EMANA DO CORAÇÃO DA AMADA VIRGEM MARIA QUE SE FAZ PRESENTE 

EM CADA LAR DESTA TERRA ABENÇOADA. LEIAM COM MUITA ATENÇÃO 

CADA PALAVRA PARA QUE POSSAM FORMAR NA TELA MENTAL IMAGENS 

SAGRADAS DO LAR CELESTIAL ONDE MARIA SANTÍSSIMA É RAINHA E SEU 

REINO SE ESTENDE POR TODA A TERRA. IRMÃOS EM JESUS, NOSSO REI 

E SENHOR, NESTES MOMENTOS TÃO IMPORTANTES PARA A EVOLUÇÃO 

HUMANA PEDIMOS QUE NÃO DESANIMEM, QUE NÃO PERCAM A FÉ E QUE 

PROSSIGAM EM LINHA RETA POIS FALTA POUCO PARA QUE TODA A 

TERRA SEJA LIBERTADA DE TODA A ESCURIDÃO. PRECISAMOS DA 

COLABORAÇÃO DE TODOS VOCÊS SE ESFORÇANDO MINUTO A MINUTO 

PARA A SALVAÇÃO DE SUAS ALMAS. COMO JÁ FALAMOS, DEPENDE DA 

ESCOLHA DE CADA UM. QUEM DESEJA PARTICIPAR DA GRANDE 

ORQUESTRA REGIDA POR ÚNICO MAESTRO, QUE CONHECEM COMO 

JESUS, QUE AFINE SUA ALMA NO MESMO DIAPASÃO DO CORAÇÃO DO 

CRIADOR DE TODAS AS COISAS. VOCÊS PRECISAM MANTER A LIGAÇÃO 

COM OS PRISIONEIROS DO AMOR QUE, UNIDOS AOS ANJOS DO REINO 

CELESTIAL, TRABALHAM INCANSAVELMENTE PARA A EVOLUÇÃO 

HUMANA, DISCORRENDO EM TODAS AS NECESSIDADES MORAIS, 

ESPIRITUAIS, FÍSICAS E MATERIAIS. OREMOS POR TODOS ESSES 

INCANSÁVEIS TRABALHADORES QUE TUDO FAZEM PARA SALVAR AS 

OVELHAS DO GRANDE REBANHO. FAÇAM SILÊNCIO, FAÇAM ORAÇÕES 

ESPONTÂNEAS E PERMITAM QUE SUAS ALMAS BRILHEM NO CÉU DE 

SUAS CONSCIÊNCIAS. MEUS AMADOS IRMÃOS EM JESUS, SABEMOS QUE 

DIAS DIFÍCEIS SE APROXIMAM, TODOS SABEM, ESTÁ ESCRITO, PORÉM 

COM A REFORMA ÍNTIMA DE CADA UM O ROTEIRO PODE SER 

MODIFICADO PELO AMOR ABSOLUTO E MISERICORDIOSO DA NOSSA 



MÃEZINHA, DO NOSSO CRIADOR DE TODAS AS COISAS QUE É O AMOR 

PURO QUE TUDO CRIA E DO NOSSO REI, MESTRE E SENHOR PORQUE 

MUITOS ESTÃO DESPERTANDO E ISSO PARA A NOSSA ALEGRIA É 

PRESENTE UNIVERSAL. PROSSIGAM AMANDO E PERDOANDO, FAZENDO 

O BEM E SENTINDO ALEGRIA EM PODEREM PARTICIPAR DESTA 

TRANSFORMAÇÃO INEVITÁVEL NESTA TERRA ABENÇOADA. VIBREMOS 

TODOS NESSA ENERGIA DE AMOR E LUZ E AGRADEÇAM A TODAS ESSAS 

BÊNÇÃOS, VOCÊS ESTÃO SENDO SOCORRIDOS PELOS IRMÃOS 

MAIORES, PELOS MESTRES ASCENSOS E PELOS TRABALHADORES 

ANÔNIMOS QUE DIVULGAM NOSSAS INSTRUÇÕES QUE SALVAM VIDAS, 

DESPERTANDO-AS. NÃO TENHAM MEDO, EIS QUE OS TEMPOS 

CHEGARAM. TODA HONRA E TODA GLÓRIA A ELE, O CRISTO JESUS, QUE 

NOS TROUXE A REVELAÇÃO DA VIDA ETERNA POIS OS MORTOS NÃO 

MORREM, ASSIM ESSAS ALMAS JÁ ESTÃO SENDO ENCAMINHADAS PARA 

AS COLÔNIAS EM CONFORMIDADE COM SUAS ENERGIAS. PERSEVEREM 

E NÃO TENHAM MEDO. ELE, NOSSO JESUS, SEGUE À FRENTE E 

PODEMOS OUVIR A SUA VOZ COMO UM BRADO DE VITÓRIA: “VENHAM 

TODOS POR AQUI, EU OS CONDUZIREI ATÉ O FIM. OREM E VIGIEM, FALTA 

POUCO PARA ASSISTIREM A VITÓRIA DO MEU REINO QUE NÃO ESTÁ NA 

TERRA. SINTAM AS VIBRAÇÕES DO MEU CORAÇÃO EM SEUS CORAÇÕES”. 

EU SOU O AMIGO E IRMÃO, BEZERRA DE MENEZES. FIRMEM-SE NA FÉ E 

LEMBREM-SE DO TÚMULO VAZIO, A VIDA CONTINUA. GRATIDÃO À ESSA 

LUZ INTENSA, JESUS, O CRISTO DE DEUS PAI-MÃE. AGRADECIMENTOS A 

TODOS VOCÊS QUE ESPERAM NOSSAS PALAVRAS. GRATIDÃO A TODOS 

VOCÊS. CUIDEM DAS NOSSAS CRIANÇAS, ASSIM DISSE ELE: “DEIXEM QUE 

VENHAM A MIM OS PUROS DE ALMAS COMO SÃO AS ALMAS DAS 

CRIANÇAS”. AVANCEM SEM MEDO, OS EXÉRCITOS CELESTIAIS 

CAMINHAM JUNTOS COM VOCÊS DIANTE DAS DIFICULDADES, LIVRANDO-

OS DA ESCURIDÃO. ROGAMOS AO TODO PODEROSO BÊNÇÃOS 

ESPECIAIS SOBRE TODOS VOCÊS. ASSIM ESTÁ FEITO. VIVA JESUS! 

I. Embora tenhamos passado por tempos menos bem-sucedidos do que 

agora, fomos capazes de corresponder àqueles que nos ajudaram e fomos 



capazes de pensar nas coisas e ser previsores para passar pelos maus 

momentos. Isso é algo da coisa mais importante a ser lembrada porque 

também nos faz ter coisas melhores na vida. 

II. Todos os atos que praticamos na vida têm suas consequências e o que 

devemos esclarecer é que se agimos bem, o carma nos recompensará. E 

as mudanças que vemos agora em nossas vidas são uma consequência 

das decisões que tomamos na época e, portanto, não temos mais nada a 

não ser vivê-las. 

III. Nas duvidas quem estão na personalidade é que vocês terão suas 

consequências também, no futuro; portanto, embora o passado não possa 

ser mudado, e se pudéssemos modificarmos, o presente é para melhorar o 

nosso futuro. E que devemos dar um passo firme e reacreditar em nós 

mesmos a esperar menos os outros. 

Tempos muito bons virão em nossa vida, mas também haverá momentos em 

que devemos dizer ‘não’, não importa o quanto dói. Esse é um dos testes mais 

difíceis que a vida nos colocará e é necessário que saibamos agir de maneira 

razoável e que nossos instintos não caiam de volta na mesma armadilha. 

É muito fácil desanimar e dizer “não é pra mim” ou “’não era o momento certo” 

ou “não era a pessoa certa”. 

É o anuncio feito pelo saudoso Proclamador da Religião Divina: 

- Anunciada em dezembro de 1953, por Alziro Zarur (1914-1979), abranger um 

amplo movimento de caráter ecumênico total, que promove o intercâmbio 

consciente entre as Duas Humanidades - a da Terra e a do Céu. 

A iniciativa ganhou corpo a partir da década 1990, quando o seu sucessor, na 

Presidência da Religião de Deus, do Cristo e do Espírito Santo, o nosso Irmão 

Paiva é digno e de notável que do mesmo ano 1953 (daquela coincidência em 

que somente o destino espiritual poderia explicar Paiva Netto já aos 12 das 

mãos de uma bela senhora receberá um opúsculo) em inesquecível contato da 

Legião da Boa Vontade – para sua missão espiritual. 

a) Reconhecimento e respeito em alta 



b) Dirigia—se do que estava ocorrendo, na solução para um problema do 

passado o liberta de um grande peso no plano moral. Seu espírito se 

libertará de uma preocupação que fez com que você perdesse seu bom 

humor e seu entusiasmo. Esta alegria reencontrada lhe dá vontade de ir em 

frente, de ver o mundo, de criar novos relacionamentos. É com um espírito 

luminoso e generoso que você começará com o pé direito. 

E os fatos é o Apocalipse na fase JESUS ESTÁ VOLTANDO!. 

c) Seu período é de sorte. Como você precisa disso e por se tratar do 

momento certo, pareceu-me crucial revelar com urgência um fato novo que 

descobri. É certo que ele vai ter incidência direta no seu destino. 

d) Imagine que uma suave luz azulada apareça de repente, como por magia, 

por detrás das coisas, dos objetos, das pessoas... Antes de se tornar em 

uma única coluna de luz, vinda diretamente do Céu. 

Isso intensifica o uso da sua força de vontade, o que lhe possibilita lutar mais 

pelas coisas que você deseja, organizando suas capacidades, habilidades e 

recursos com o fito de atingir objetivos específicos. 

Eu pude constatar claramente como você é uma pessoa corajosa e generosa. 

Mas aparentemente, você está atualmente atravessando um período muito difícil. 

Seus problemas são cada vez mais graves. Você tem cada vez mais dificuldades 

para resolvê-los. 

O Fórum da Juventude da LBV? 

Eu me senti próxima de você Marcos!… 

Eu senti perfeitamente que a sua bondade natural permitiu devolver o sorriso a 

muitas pessoas ao longo da sua vida. Você conseguiu até mesmo ajudar 

moralmente algumas delas. 

 



Marcos, você é essa pessoa excepcional, de grande coração e apoiada pelo 

Mundo Angelical! 

A vitalidade está favorecida neste momento, e 

inclusive é favorável que você pratique Suas 

Campanhas e Comunitária Valorização à Deus nesta 

fase, aproveite o pique para dar movimento à sua 

vida. 

Atividade 1: 

A qualidade aguerrida da Boa Nova se harmoniza positivamente com a sua 

vontade legionária, de modo que este é um período bom para lutar pelas coisas 

que deseja. 

A saúde entra num ciclo reativo positivo, e este pode ser um bom momento para 

tomar atitudes que ajudem seu corpo, a melhorar naquilo que precisa ser 

melhorado. 

A ideia para o momento, pode ser sintetizada da seguinte maneira: esta é a hora 

certa para imprimir velocidade ao que você deseja: 

 

Adendo l 

As coisas parecerão estar se resolvendo com mais facilidade, mas na verdade é 

você quem estará numa fase mais objetiva da vontade. 

Deus Está Presente ! 

A Salve, Maria Santíssima! 



Salve, Jesus! 

Salve, Irmão de Paiva: 

“O roteiro das Instituições da Boa Vontade no Espaço é serem vitoriosas em tudo. 

Não se pode esperar facilidade, porque Deus não é facilidade. Deus não é loteria, 

Deus não espera sentado para as coisas acontecerem. Pensem profundamente 

sobre isso. 

Como falou o Irmão de Paiva, "Deus é Lei que tem de ser cumprida". Deus é 

missão! Então, os que se portam dentro da missão crescem, evoluem. 

IMPORTÂNCIA DA HIDRATAÇÃO 

A Terra está mais seca. Hidratem-se bem, inclusive os olhos. A secura da Terra é 

uma secura perigosa. Perigosa para tudo, perigosa para o organismo, para tudo. 

Isso é importante. 

- Salve, Jesus! Salve Maria e Salve Irmão Paiva Netto: 

Este tende a ser um período feliz e de particular brilho pessoal, mas só se você 

estiver colaborando para esta felicidade. 

"Não pensem que vim trazer paz à terra; não vim trazer paz, mas espada. 

 

Adotar um visual elegante e sóbrio contribuirá com sua expansão, seja qual for o domínio. 

Não hesite em destacar suas qualidades. Mostre seus melhores talentos. Cuide de sua 

aparência. No momento certo, use sua inteligência. Você será notado, selecionado e 

recompensado. 

35Pois eu vim para fazer que o homem fique contra seu pai, a filha contra sua mãe, a nora 

contra sua sogra; 

36 - os inimigos do homem serão os da sua própria família'. 



37 - "Quem ama seu pai ou sua mãe mais do que a mim não é digno de mim; quem ama 

seu filho ou sua filha mais do que a mim não é digno de mim; 

38 - e quem não toma a sua cruz e não me segue, não é digno de mim. 

39 - Quem acha a sua vida a perderá, e quem perde a sua vida por minha causa a 

encontrará. 

40 - "Quem recebe vocês, recebe a mim; e quem me recebe, recebe aquele que me enviou. 

41- Quem recebe um profeta, porque ele é profeta, receberá a recompensa de profeta, e 

quem recebe um justo, porque ele é justo, receberá a recompensa de justo. 

42 - E, se alguém der mesmo que seja apenas um copo de água fria a um destes 

pequeninos, porque ele é meu discípulo, eu asseguro que não perderá a sua recompensa". 

Traduzindo em miúdos, este ciclo age como uma espécie de “catalisador positivo” 

para aqueles que vêm tomando atos construtivos, e que estão se empenhando 

em algum projeto que envolva o próprio desenvolvimento. 

Para aqueles que se encontram na inércia, este ciclo também não deixa de ser 

positivo, e tem a ver com uma “sacudida” que o Universo dá na pessoa, 

estimulando-a a despertar, a acordar para a vida. 

1. Este é um momento em que você é capaz de ver as coisas por uma nova 

perspectiva. Além disso, terá facilidade em “prover melhores atitudes” o futuro, 

sendo possível ter ideias revolucionárias no trabalho e estudos. Não deixe que 

aqueles que não te compreendem te desanimem, confie nos seus instintos e 

possivelmente será bem-sucedido em suas escolhas. 

2. Nesta fase, você está mais questionador. É possível que mude de ideia a 

respeito de muitas coisas que lhe foram vendidas como verdades absolutas. 

Como o período é harmônico, você está mais diplomático e pode trocar com 

outras pessoas sobre suas descobertas sem entrar em conflitos. Diálogo é troca e 

oportunidade de aprendizado. 



É como?.. quando é se, subitamente, você 

passasse a enxergar como as coisas serão no 

futuro. Justamente por conta disso, é nesta fase 

da harmonia urano-mercurial que você 

provavelmente terá ideias que revolucionarão o 

seu trabalho ou os seus estudos. 

Marcos: “Tudo com moderação, é claro!” 

Incoerência, impulsividade, egoísmo e teimosia planarão sobre sua esfera 

sentimental. O ambiental da Força invertida anuncia que sua união vai atravessar 

uma zona de turbulências ritmada por relações de poder e ciúmes. A atmosfera 

entre você e sua metade será das mais eletrizantes e desencadeará muitas 

discórdias. Se você estiver solteiro, a atmosfera também não será das melhores e 

pode criar algumas animosidades. Permaneça prudente! 

Na verdade, este é um momento legal para desafios e testes que você se imporá. 

Se estiver rolando algum concurso ou concorrência, tanto melhor para você, pois 

suas chances são boas. Seu espírito competitivo estará mais atiçado, e o que 

você deseja é vencer! 

CUIDADO COM O ESPÍRITO COMPETITIVO 

A mesma qualidade conquistadora está valendo para o amor e o sexo. 

Você estará tomando atitudes mais “diretas ao ponto” no que diz respeito ao sexo 

e às suas abordagens afetivas. 

Este é um momento interessante para você colocar para fora seu lado 

competitivo. 



Tenha precaução se seu impulso entrar em choque com as impossibilidades que 

a pandemia pode lhe trazer. Tenha responsabilidade consigo e com os demais. 

Por outro lado, o aspecto conflitivo de Militante pode desencadear competições 

entre você e as pessoas mais próximas (inclusive com pessoas a quem você 

ama) e, em casos mais extremos, conflitos e pequenas rupturas de 

relacionamento. Convém tomar cuidado com isso. 

HORA DA AVENTURA 

Por toda esta qualidade competitiva e voltada para a autossuperação, este é um 

momento bastante interessante para praticar ou iniciar algum riqueza em 

provação, Marcos. Nem que seja uma coisa temporária, como fazer 

caminhadas… 

O melhor lado é o entusiasmo, uma grandiosa energia que será aplicada em 

quaisquer interesses, sejam eles interesses criativos ou de outra ordem.” 

- Aproveite o melhor desta fase sabendo qual é a melhor hora para se atrever a 

estimulação nos recônditos da sua alma e reproduzir o amor verdadeiro para os 

outros. 

Nesta fase, você descobrirá uma série de novos recursos que poderão ser bem 

aproveitados em situações críticas. Ou seja: você descobrirá novas formas muito mais 

originais para poder resolver os velhos problemas. 

Os Quatro Cavaleiros do Apocalípse - Significados 

Capítulo 6 - Vers. 2: "Vi um cavalo 

branco", tal era o cavalo que montavam 

os vencedores nos dias da sua entrada e 

do seu triunfo. "E o que estava montado 

nele tinha um arco, e lhe foi dada uma 

coroa e sai vitorioso para vencer". Por 

que? Porque este cavaleiro é Jesus com 
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seu Novo Mandamento, o Cristo vitorioso. Basta ver o capítulo l9, onde o que está 

sobre o cavalo branco, se chama o Verbo de Deus, E aqui ele tem um arco para 

mostrar que atira de longe. Os profetas que armam juntamente de espada para ferir 

de perto, e de flechas para atirar de longe. 

 

Eis aqui, portanto, o que aparece logo no princípio e na abertura do primeiro selo: 

Jesus, o Cristo vencedor e nós com Ele. Seguem-se depois os três flagelos da ira de 

Deus, exatamente como eles foram propostos ao rei Davi; e é o que vamos ver: 

guerras, fome e peste. 

 

No versículo quatro: "E saiu outro cavalo, vermelho". O que é que significa mesmo? 

Vamos passar o espanador na memória? E saiu outro cavalo vermelho, cor de 

sangue. Manifestadamente significa o que? Exatamente: guerra! Confirma os 

caracteres que aqui se dão ao cavaleiro. 

 

No versículo 5: "E apareceu um cavalo negro". Claro! Não preciso nem perguntar: 

esta é a fome, marcada na cor preta. Todas as caras serão negras como caldeirões 

tisnado ao fogo. Quem diz isso? Exatamente o profeta Joel do Velho Testamento da 

Bíblia Sagrada. Ele aí descreve uma terrível fome: mas não faças dano ao vinho e 

nem ao azeite. O que significa? Essas palavras disse Deus ao que estava montado 

sobre o cavalo. Nela se dá a entender que no meio desta grande fome, Deus não 

deixará seus filhos desamparados. Isto é que é extraordinário. Sim! Deus no meio de 

tão terríveis circunstâncias Apocalípticas, não deixa sem socorro os seus escolhidos. 

E ainda que sejam em curto número, em número tão pequeno dos pregadores da sã 

doutrina do Cristo segundo o seu Novo Mandamento: Eu sutento seus fiéis com a tua 

celestial graça, com a força do Espírito, significados no trigo e no azeite. É 

extraordinário este livro! 

 

E depois vemos aparecer mais um cavalo: é um cavalo amarelo. O que segnifica? 

Exatamente: a peste com a mortandade que lhe segue. Está escrito aqui: e o seguia 

o inferno! Por inferno se entende em geral o lugar dos mortos, os sepulcros. Morreu 

foi pro inferno! Mas hoje nós sabemos, à luz do Novo Mandamento que a morte é 



uma ilusão, só é inferno para os que viverem para o mal, e céu para os que viverem 

para o bem. Por isso os Legionários não tem medo da morte, jamais tiveram medo 

da morte. Marcharemos no sul e no norte, ninguém pode essa marcha deter, pois se 

nós não tememos a morte, a quem é que nós vamos temer!? Esta é a chave da vida e 

a chave da morte(...) 

(Alziro Zarur) 

 

Este costuma ser um momento particularmente favorável para você organizar melhor 

os detalhes da sua vida cotidiana. 

Ludmila estimula que você organize melhor sua vida, avaliando criticamente tudo 

aquilo que poderia estar melhor ou que demanda uma maior atenção. 

3. advirto: 

Este é um momento bem “pé no chão”, em que a consciência é chamada a dar atenção 

às coisas práticas: sua saúde, sua alimentação, contas, a organização do lar e do 

trabalho, por exemplo. 

ATIVIDADE INTENSA 

Todavia, convém não exagerar nas preocupações com detalhes mínimos. Uma certa 

tendência à sobrecarga de atenção dada a coisas pequenas pode terminar baqueando 

seus nervos. 

Atividade em demasia pode prejudicar o sistema imunológico, abrindo uma porta para 

problemas nervosos, alérgicos ou respiratórios. 

Dietas em geral são um interesse particular para você agora, mas tenha cuidado: sua 

concentração nestas dietas pode se tornar excessiva nos próximos dias. 

Pessoas com problemas em trânsito pela sexta casa astral costumam reagir bem a 

tratamentos homeopáticos. 

Opera-se e um período em que você sente uma necessidade maior do que o normal de 



se manter sempre em atividade, Nicolas. 

Isso pode ser muito produtivo, é claro. Mas convém lembrar que o descanso também 

é uma condição essencial para uma boa produtividade! 

 

(Espírito Irmão Flexa Dourada - Revista Jesus Está Chegando! Edição nº 145, página 

37). 

Atividade 2 

Não ligue se, de início, as demais pessoas não compreenderem o que você 

percebeu. Com o tempo, ficará claro que as visões que você teve neste momento 

terão um lado bastante prático. 

O lado mais benéfico de pensar envolve a quebra de fanatismos, dogmas e 

certezas absolutas demais. 

Como o aspecto é harmonioso, você conseguirá fazer valer as suas percepções 

inovadoras de uma forma provavelmente mais cortês e diplomática do que 

ocorreria se o aspecto em questão fosse de natureza tensa. Aproveite a deixa 

deste ciclo, Nicolas, pois ideias brilhantes podem realmente surgir nesta fase! 

Você irá descobrir que há formas alternativas de se divertir. Você pode, por 

exemplo, usar a internet para conhecer pessoas e se divertir bastante. 

Afinal de contas, a energia amorosa está colorida a favorece as situações 

românticas. 

A sugere um período de festividades, de lazer, de romances e de sexo. 

Tenha precaução em relação a festas, shows e eventos, enquanto durar a crise 

sanitária, eles poderão ser online, mas nem por isso deixarão de ser divertidos 

(citado Jogos de habilidade, sejam quais forem, tendem a ser muito apreciados 



neste momento)? 

Tenha apenas atenção a um ponto especial: apaixonar-se por alguém neste 

momento é bem possível, mas lembre-se que você está numa fase naturalmente 

predisposta a paixões. 

Convém ir devagar, não se precipitar, esperar este ciclo passar e ver se o 

sentimento perdura. Muitas vezes aquilo que nos parece “amor” não passa de 

uma situação circunstancial, que tem mais a ver com o clima, com o dia… 

De todo modo, Marcos, esta é uma fase para você aproveitar os prazeres da vida. 

Não ‘Se jogue!’... Mas aprecie tudo com moderação e responsabilidade com a 

saúde. 

O efeito deste processo é o de um “Sol iluminado”, 

um período propício para os novos inícios, para 

lançar-se em projetos novos. A sensação associada é 

a de renovação. 

Procure dar atenção aos seus impulsos de alma neste momento, pois, por mais 

“loucos” que lhe pareçam, eles estarão provavelmente lhe revelando os seus 

caminhos naturais para este período. 

O Sol nos iluminará a todos, Nicolas, o que sugere um período de maior 

consciência pessoal, uma fase de descobertas pessoais importantes; é provável 

que você venha a “se tocar” de aspectos de sua vida que estavam 

particularmente inertes e que você precisa se libertar. 

Neste período, cuja palavra-chave é a consciência, você se apercebe de hábitos 

e comportamentos que talvez tenham lhe agradado por muito tempo, mas que 

você precisa deixar para trás, a fim de se tornar uma pessoa melhor. 



E o mais interessante é que sua alma estará propensa a este ato de renovar-se.  

VIVA JESUS! 



Tem coisas que vai modificar muito não a perspectiva 

de como alcançar uma boa e diversificada ação, que vai 

melhorar e muito a opinião. 

 

Como estamos tentando montar uma coisa, que vai te agradar com os amigos leitores eu tenho 
que expressar que é de cisto em desempenho que praticamente me organizo e faltou 
colaboração. Sempre buscar mais e como tratar de assunto estrategicamente falando eu posso 
me organizar sem faltar respaldar todo o meu empenho em fazer uma boa programação e me 

mostrou detalhar aquilo que venho pensando com relação aos absurdos que é você não praticar 
o simplificar alguma boa ação de imediato. 

 
É necessário reavê-los em compromisso elevada tudo isso seja na maioria dos casos não 
possui a ser alcançada por que isso é o equilíbrio desejado sei isso comprava-la-a nosso inteiro 
papel que é apresentar tudo o que temos para que possamos cumprir com mais essa função 
porque cada oportunidade dessa, ficará dos que não desejam formar este despretensioso 

assunto que trago. É uma aversão a tudo aquilo que não compõe o equilíbrio e fala as 
construções humanas, que fomenta retirar do irremediável o que possamos cumprir 
definitivamente sem menoscabar de nossa ministração que é falar pura erudição. 

 
Cada um, por mais apoio!! 

 
O que se mostrou mais uma vez e falta isso é quando vem um conflito escolar e deduzindo 

passo que a ministrando a estratégica ação de cada um de nós é que não vem o apoio, devido 
para ser ministrado com correção isso quando você falta suas ações, em habilidades sua mas 
isso e a organização primordial primeiras página como sufoco com relação ao que você tem que 
se empenhar, e isso vai ser aplicado a inúmeras soluções para que você tenha uma ótima 
organização! Mas para que isso seja aplicado, em que ações que você vá deduzir. 

 
Não poder a partir de uma ação sua o propriamente reposta como eu tenho esta intenção de 

aplicar eu vou falar com ela são aquilo que é, porque busca organizar uma ação que vem 
minuciosa tratando de aspectos em habilidades, que você em programação já está reduzido 
formar opinar por meta sua com a própria mente*1 para não acontecer isso abre uma discussão 
totalmente que tenha ela ser organizada. 

 
Por que basicamente organizar e refletir sobre um apanhado vasto no cenário comum isso não 
deveria ser cotidianamente explícito diante abertura preconceitos, a intenção de vasculhar a 

fundo que se sente mas a organização primeira que devo participar você deve ter um apanhado 
geral do que será essa investigação minuciosa eu estou abrindo, o evangelho forma opiniões de 
que você participará de assuntos como a sofreguidão de crianças que sofrem com o bullyng. 

 
Meu empreender e meu autoquestinamento com o Brasil estão mais ligados a uma evolução por acreditar 
que o país poderia melhorar e objetivar, mas que ilumine por esbarrar nos reincidentes e frequentes 
obstáculos: corrupção, desigualdade, falta de educação e desgoverno. 

 
A por si só, no entanto: abalo. Não é a solução completa para o problema. Sobreviver tendo a racionalidade 
que acompanha nossa ideologia ainda retraído é o desafio que só pode ser superado com muito trabalho e 
reinvenção constante. As transformações talvez a comunicação sofra ainda mais em meio a tanta 
instabilidade. Nesse segmento, a dificuldade que enfrentamos não é apenas isto, fomos acometidos por 
uma crise existencial, que nos exige criatividade e muito – mas muito – empenho. Qual é o futuro do 

religiosíssimo? Ninguém sabe responder. 

 
Protagonista da vez 



 
Exprobar de amor e colaboração temos assim um grande meio para se propagar estas fórmulas de uma 

importante ciência, o que são a normativa do Evangelho? Estamos mais ampliada a colaboração e o 

entusiasmo no amor a se ajustar ao campo de onde determinam as possibilidades no trabalho conduzem 

porque impõem este mesmo preceito para surgir a nova civilização falamos onde seja mais dimensionada 

conquanto tempo em passar prova de fase que é apropriado adorei combater este campo interesse onde 

não podemos serve as lutas versa sobre o equilíbrio onde tem que se chegar trabalha o aspecto da dor e 

portanto as questões que ficam insultado com as quais estamos dando historiamente arrastão se não é leia- 

o então o que vos digo temos que lancetar estas coisas para que conquistar e vencer seja a nossa meta 

embora sociedade se vista é homem ou mulher, e dão o abandono de todas as coisas que nos aflige, em 

defesa da vida que isso nos remete quanto com meios o credo houveram muitas vezes constrangidos 

animado por uma nova consciência Universal. 





 


